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Abstract (en)
[origin: DE10045525C1] The attachment to wring out mops, and other wet/damp cleaning utensils, has a permeable holder (1) which fits on to a
bucket for the mop to pressed against it. The walls are spring sections (3) with a convex curvature, so that the pressure applied on the mop distorts
them to increase the clear width, and the curvature is reduced. The spring wall sections give a funnel-shaped holder in the structure of a wringing
basket (5), tapering downwards like a tulip glass. The holder is an injection molded polymer unit.

Abstract (de)
Auswringvorrichtung für Reinigungselemente von Nass- und Feuchtwischgeräten, umfassend eine an einem Behälter festlegbare,
flüssigkeitsdurchlässige Aufnahme (1) in welcher ein Reinigungselement durch Eindrücken auswringbar ist wobei die Aufnahme formbare Wandteile
(3) aufweist und sich die lichte Weite der Aufnahme beim Eindrücken des Reinigungselementes durch die wirksame Eindrückkraft ändert, wobei
Wandteile als Federelemente (3) mit konvexer Krümmung ausgebildet sind, die durch die Eindrückkraft im Sinne einer Vergrößerung der lichten
Weite formbar sind. <IMAGE>
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